



CAJA INSULAR DE AHORROS DE GRAN CANARIA



apartohotel

PLAYA DEL INGLÉS



Usted hace una magnífica inversión, ya que no compra únicamente un apartamento equipado con mobiliario de primera calidad, aire acondicionado, música ambiental, televisión, agua caliente central, etc., sino que también es copropietario de los servicios de snack-bar, restaurante, bar, sauna, gimnasio, parque infantil, piscinas climatizadas, tenis, jardines, aparcamientos, sala de fiestas, etc. Todo ello hace que la rentabilidad de su inversión se triplique porque participa:

1º DEL NEGOCIO DEL APARTAMENTO

2º DEL NEGOCIO HOTELERO y

3º DEL BIENESTAR FAMILIAR

**INVERSION GARANTIZADA DURANTE CINCO
AÑOS, CON GRANDES FACILIDADES DE PAGO**

INFORMACION Y VENTA: EDIFICIO HUMIAGA
C/ General Franco, 39 - 1º - 9. Telf. 220546





nuestra portada

El pequeño sol vegetal, diminuto espejo de un astro, da vida y color en un cielo verde a un mundo de alas, elitros y antenas que afanoso busca el néctar, almacena para el invierno y vive la explosión maravillosa de la vida, una vida que tiene la misma dimensión que ese sol enraizado en la tierra.

sumario

San Nicolás de Tolentino, un pueblo con futuro	4
Nos habla don Manuel Suárez Rodríguez, Alcalde de San Nicolás de Tolentino	9
Concurso "Incógnitas en imagen"	10
Fémina	12
Un nuevo boletín del C.I.E.S.	14
Suplemento Infantil	15
Operación Plus Ultra 71	19
Noticias	22
¡Emigración!	24
Tamaragua	27
Agrícola	28
Piense y sonría	30

EMPRESA EDITORA:

Caja Insular de Ahorros de Gran Canaria. Triana, 89

REDACCION Y ADMINISTRACION

Lepanto, 45

IMPRESO en el SERVICIO DE REPROGRAFIA de la Caja Insular de Ahorros de Gran Canaria.

Lepanto, 45

Dep. Legal -G. C. 82 - 1970

Nº 19.- Septiembre 1971

DIRECTOR:

Carlos Guillermo Domínguez.

CONFECCION:

Julio García Moreno.



editorial

Cuando en la monotonía del diario andar vital salta un acontecimiento fuera de lo común, pronto se convierte en el vértice de todas las atenciones. Sin embargo, la intensidad del interés que se le presta es esfímera: desde que lo extraordinario convive a nuestro lado, deja de serlo. Pero no para todos; unos pocos tienen que soportar el peso de lo descomunal, independientemente del interés que se le preste.

Dos temas toca hoy AGUAYRO con la intención de hacerlos brillar, extrayéndolos del substrato de lo cotidiano y mostrarlos, desde el fondo de cada uno de nuestros lectores, como una joya que luce su esplendor después de permanecer oculta bajo el peso de las hojas del almanaque: los niños y los emigrantes.

El mundo está lleno de niños y está lleno de hombres que emigran. Pero no a todos ellos nos referimos. Hablamos de los niños y de los hombres héroes. De los pequeños plusultristas y de aquéllos que luchan por un mayor bienestar para los suyos.

Los niños de la Operación Plus Ultra y los emigrantes de corazón, tienen mucho en común. Ambos se han enfrentado a un problema; ambos se han planteado las soluciones posibles: las cómodas y facilonas y las ingratas y difíciles. Y, finalmente, ambos han optado por el sacrificio; no el sacrificio explosivo de un instante sino el que se forma con las pequeñas astillas de una cruz diaria. Deseamos que esa legión anónima de héroes penetre en todos los corazones y que, al menos por unos instantes, brindemos a los niños sin niñez y a los emigrantes, en un silencio emocionado, nuestro recuerdo y nuestra admiración.